



Concluye comparecencia del director general del ISSSTE

Al concluir la comparecencia del director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Pedro Zenteno Santaella, las y los diputados integrantes de la Comisión de Salud externaron sus preocupaciones respecto al desabasto de medicinas, subejercicios, robo de medicamentos y atención a derechohabientes.

<https://hojaderutadigital.mx/concluye-comparecencia-del-director-general-del-issste/>